

# Lección II

Investiga diferentes tipos de mensajes, costumbres, signos, que tengan diversos significados, dependiendo de la región o del país en donde se usen.

1. Este gesto es muy común en los países occidentales y lo hacemos para atraer la suerte, pero, si estás en Vietnam, tiene otro significado y es qué estarías simbolizando los genitales femeninos.



2. Enseñamos la palma de nuestra mano en vertical en señal de "alto", para hacer que algo o alguien pare, como, por ejemplo, un taxi o autobús; pero, en Grecia, con este gesto estás diciendo a la persona "vete al infierno".



3. Los occidentales consideramos el mirar a los ojos como una reacción normal ante la persona que nos habla, incluso un gesto de cortesía, interés y franqueza. En Asia y Oriente Medio, es un signo irrespetuoso, sobre todo con tus mayores y, si lo haces con mujeres, entienden que estás mostrando interés sexual hacia ellas.



4. El tocar la cabeza de alguien se considera un gesto cariñoso en varios países, sobre todo si se lo haces a un niño. En los países que practican religiones orientales de tradición budista, como Tailandia o Laos, no debes hacerlo ya que ellos consideran que la cabeza es la parte sagrada del cuerpo.



5. En Latinoamérica y España, esta práctica nos parece de mal gusto a no ser que estemos en la playa, piscina, nuestra casa, pero en Australia, esta práctica es muy normal y puedes ver cómo la gente va descalza por la calle e incluso en algunos actos sociales. En los países nórdicos y en Japón, hay que descalzarse antes de entrar a una casa.



Analiza lo que sucede en los chats, como Messenger, WhatsApp o cualquier otro similar, en donde hay un emisor y un receptor y frecuentemente ocurren interpretaciones erróneas y da lugar a confusión. Narra por lo menos tres situaciones en donde hayan ocurrido malentendidos, derivados de la mala ortografía (uso de la coma) o de comentarios que llegan a destiempo.

1. Hola hermano, como estas?

¿Hermano? No soy tu hermano

No no, no lo tomes a mal es una manera de saludar.

2. Hay!! Mama te amo

Hijo es Ay, no hay, hay es el verbo de haber y ay el verbo de expresión, pero, también te amo cariño.

3. ¿Quieres jugar baloncesto?

No quiero jugar futbol

¿Qué? ¿Quién hablo de futbol?

Ay perdón, quise decir; No, quiero jugar futbol

Oh ya entiendo.